

令和2年度 校長通信

# Team 陽明



～自主 創造 敬愛 剛健～

沖縄県立陽明高等学校

沖縄県立陽明高等支援学校

発行者 校長 宮城 哲夫

総合産業科

志願前相談・体験入学開催

～ 次年度、待ってますよ! ～



次年度、総合産業科への入学を希望する中学生及びその保護者・先生方が本校の様子をより理解するための志願前相談・体験入学が3日間の日程で行われます。初日の28日は、縫製とビルクリーニングの授業を中学生が体験しました。たくさんの保護者も授業を参観していたので少し、緊張していた様子でした。

体験入学に参加した中学生のみなさんが来年、共に学べたらいいですね!



〈ビルクリーニングの体験授業の様子〉

今から7777

10月1日の**体育祭代替行事!**

～ 準備は、万全ですか? ～



23日(水)の放課後、社会科準備室で1学年レク大会運営の話合いがクラスの正副HR長と体育委員が集まって行われていました。大会が滞りなく行えるように活発にグループで話し合いがもたれていました。平良千音さん(1・2)は、「いままで球技大会もなくなったりしたけれど、今回、ようやくクラスで一致団結できる行事ができそうなので10月1日が待ち遠しいです。」と嬉しそうに選手宣誓の話し合いの様子(1年生)役割分担をしながら話をしてくれました。



全国総文祭バトントワリング

Webで参加!

～ 片山真莉奈さん(2-4)が出場 ～



2年生の片山真莉奈さんが全国高校総合文化祭高知大会のバトントワリング部門にWebで参加することになりました。

片山さんは小学生からクラブチーム沖縄ゴールデンハーツバトンチームに所属していた7人(6人は他校)と参加します。紅型を模した衣装をまとい、エイサーの動きを取り入れた振り付けで「沖縄らしさ」を表現するそうです。

片山さんは、今年はWebでの演技でしたが来年は高校生活最後の年なので、全国高校総合文化祭に実際に参加し、バトンの技を是非、披露したい」と抱負を語ってくれました。

以下のURLで演技を鑑賞することができますのでご覧下さい。

<https://www.websoubun.com/dept/marching/page/044.html>



南商美陽連合チーム

野球部、**待望の1勝!**

～ 3校で力を合わせて勝利～



第70回0沖縄県高等学校野球秋季大会が行われ、本校野球部が9月22日(火)、第二試合で本部高校と対戦し、なんとコールドで勝利しました。現在、野球部は4人しかおらず、南部商業高校、美里高校との合同チームでの参加となりました。なかなか3校集まったの練習も2回ほどしかできなかったのが心配していましたが、ふたをあけるとあの本部高校に8回コールドでの勝利。2回には、伊藝さん(2-2)が三遊間にヒットを放ちました。2回戦では、



〈左から平良翔音・平良海都・比嘉徹・伊藝 椰大さん : 北谷球場にて〉

残念ながら、強豪未来工科高校と対戦し、5回コールドで負けてしまいましたが一時、逆転するなどいい試合をしていました。野球に興味がある君! いっしょに甲子園めざして頑張ってみないか! by 仁・智先生

